

Fecha: 09-08-2024 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino Tipo: Noticia general

Título: Insafa celebró sus 120 años de tradición

Pág.: 19 Cm2: 361,1 VPE: \$432.614 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

bilidad: No Definida

Establecimiento educativo perteneciente a la red de colegios de la Congregación Hijas de María Auxiliadora

Insafa celebró sus 120 años de tradición

• Fundado el 15 de agosto de 1904, se inició como un internado para niñas, pero con el transcurso del tiempo evolucionó en las especialidades educativas que imparte y el proyecto educativo desde nivel parvulario a enseñanza media.

Christian Jiménez cjimenez@elpinguino.com

a comunidad educativa del Instituto
Sagrada Familia
(Insafa) celebró su
aniversario número 120.
El solemne acto se desarrolló ante la presencia de
las alumnas, sus padres y
apoderados, además de autoridades locales.

"Insafa es un sueño hecho realidad que tuvo Don Bosco hace 200 años, en donde, han pasado muchas religiosas, funcionarios, exalumnas, familias. Todos confiando en nuestro proyecto educativo", resaltó la directora pedagógica, Edita Márquez.

En la actualidad, im-

Én la actualidad, imparte educación para las estudiantes desde el nivel de educación parvularia hasta la enseñanza media, incluyendo tres especialidades: Técnico de Atención al Párvulo, Administración con mención en Recursos Humanos, y Programación, que debutó este año.

que debutó este año.

"El desafío siempre está en leer la sociedad. Nunca vamos a abandonar nuestros valores, nuestra esencia que es el sistema preventivo de Don Bosco, que es la misión y visión que tuvo María Mazzarello hace 152 años", complementó.

Hitos

En 1902 comenzaron los primeros esfuerzos para concretar lo que es hoy Insafa. Primero con la adquisición del terreno para, luego, su funcionamiento como una escuela primaria, que en sus inicios impartió educación a un grupo de 20 estudiantes, en marzo de 1905.

Su primera directora fue Sor Teresa Bragutti, con la ayuda de Sor Pasqualina Sacchi. Mientras que, Sor Julia Patri fue la primera maestra. Con el transcurso del tiempo, se añadieron los talleres de costura, bordado y trabajos domésticos.

Posteriormente, en 1913 se sumaron otras técnicas demandantes para la época, como el zurcido, tejido a mano y también a máquina. En 1925 se abrió un curso profesional, agregando encuadernación, pirograbado y ornamentación.

En 1957 es reconocida

En 1957 es reconocida como escuela técnica por la Ley 12.446, resaltando los talleres de moda adulta e infantil, bordado a máquina y tejido.

A mediados de la década de los 80, hubo una nueva actualización de las especialidades. Se incluye secretariado ejecutivo y servicios turísticos, ésta última permaneció hasta 2015. María Vera Miranda

María Vera Miranda se convirtió en la primera directora pedagógica en 2010, luego en 2014 asumió Carmen Gloria Mihovilovic, quien estuvo hasta el año anterior.



El establecimiento reconoció la labor de las religiosas.



Las alumnas ofrecieron a los asistentes su destreza vocal en el canto.